

La République du Centre, 21 juillet 2012

## SAINT-JEAN-DE-LA-RUELLE À la découverte du Sénat et du palais Garnier



**GROUPE.** L'Amicale Sologne-Blésois en visite au Sénat.

**L'Amicale Sologne-Blésois s'est rendue, récemment, à Paris, pour une promenade touristique.**

Sous la recommandation du sénateur, et ancien maire d'Orléans, Jean-Pierre Sueur, les touristes d'un jour ont pu visiter le Sénat. Ils ont notamment pu découvrir l'hémicycle,

la salle où débattent les sénateurs. À l'issue de cette visite, un repas les attendait dans un endroit insolite : sous l'église de la Madeleine.

Dans l'après-midi, ils ont visité le palais Garnier, l'illustre opéra parisien. Tous ont ensuite regagné Saint-Jean-de-la-Ruelle, satisfaits de leur journée. ■